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発言の種別

　

１代表質問．＜遜般質塾臥一括質問一括答弁方式＜三間－答方雇Ｄ※ 選択制

１質問事項１
、
中学校をこおむナる部活動の現状．課題．取り組むべき施策について

　

１

　

具体的内容

　

教師の負担軽減を図る中、 中学校の部活動にも、 様々な課題が生じてい

る。 心身とも急激に発達する中学時代、 部活動の意義は大変大きい。 しかし、 現状の活

動時間は短く活動しない日もある。 部活動が地域移行に進む中、 子どもの健全な成長に

必要な施策の早期実現について伺う。
，
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質問

　

１

　　

部活動の学校教育における意義 役割について

　

２

　　

中学校の平日部活動の御殿場市の現状について
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部活動に関する当事者の意識とアンケートについて
、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　

４

　　

本年度実施予定のモデル事業内容について

　

５

　　

中学校部活動における子どもの健全な成長に必要な施策について

発言の種別

　

１代表質問．一般質問（一括質問一括答弁方式 一問一答方式）※ 選択制

１質問事項２
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具体的内容
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令和７年

　

５月 ２９日

御殿場市議会議長
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